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建立!一带一路"国际商事争端解决机制和机构
中办国办印发!틢见"

据新华社北京!퓂"#日电 !"#$

年 # 月 !% 日!中共中央总书记"国家

主席"中央军委主席习近平主持召开

中央全面深化改革领导小组会议!审

议通过了#关于建立$一带一路%国际

商事争端解决机制和机构的意见 &

'以下简称(意见&)* 近日!中共中央

办公厅+ 国务院办公厅印发了 (意

见&!并发出通知!要求各地区各部门

结合实际认真贯彻落实*

(意见&要求!要深入贯彻党的十

九大和十九届二中" 三中全会精神!

以习近平新时代中国特色社会主义

思想为指导 !믽极促进 $一带一路 %

国际合作! 依法妥善化解 $一带一

路%建设过程中产生的商事争端 !平

等保护中外当事人合法权益 ! 努力

营造公平公正的营商环境 ! 为推进

$一带一路 %建设 "实行高水平贸易

和投资自由化便利化政策 " 推动建

设开放型世界经济提供更加有力的

司法服务和保障*

(意见&提出!最高人民法院设立

国际商事法庭! 잣头组建国际商事

专家委员会 !支持 $一带一路 %国际

商事纠纷通过调解 "훙裁等方式解

决 !推动建立诉讼与调解 "훙裁有

效衔接的多元化纠纷解决机制 !形

成便利 "快捷 "低成本的 $一站式 %

争端解决中心 !为 $一带一路 %建设

参与国当事人提供优质高效的法

律服务 *

(意见&指出!最高人民法院在广

东省深圳市设立 $第一国际商事法

庭%!在陕西省西安市设立$第二国际

商事法庭%! 受理当事人之间的跨境

商事纠纷案件*最高人民法院民事审

判第四庭负责协调并指导两个国际

商事法庭工作*

뾴得见的飞翔!뾴不见的"냙炼成钢#

中国商飞大型客机强度试验团队为!"#"安全飞行#쫊航取证作出重要贡献$

全方位诠释了%뎤期奋斗#뎤期攻关#뎤期吃苦#뎤期奉献&的大飞机精神'((

& 月 !& 日上午 ' 时 "( 分 ! 中国商飞

)*#* 大型客机在上海浦东国际机场第四跑

道继续开展试飞工作* 而许多人不知道的

是 ! 机场区域内还有一架同款的银灰色

)*#* 正静静地躺在中国航空工业飞机强度

研究所的试验室里* 只不过!这架 )*#* 大

型客机 +, 架机并不是我们常见的形态* 作

为验证机!它永远无法翱翔蓝天!而是被各

种管线 "杠杆 "胶布带 $加身 %!通过施加载

荷!模拟和监测机体$骨骼%在飞行中可能遇

到的各种情况下的$健康状况%*

负责这架飞机的正是大飞机强度试验

团队!它由中国民航局上海审定中心"中国

商飞上海飞机设计研究院"中国航空工业飞

机强度研究所组成!共有 $"" 폠人!其中党

员占比约为 '(-* 强度试验团队担当了很

多幕后工作!全方位诠释了$长期奋斗"长期

攻关"长期吃苦"长期奉献%的大飞机精神!

为 )*#* 的安全飞行"쫊航取证作出了不可

替代的重要贡献*

! 쪮周年纪念日那天 $

试验%룣砸&了

今年 ( 月 ## 日! 是中国商飞成立十周

年纪念日* 大飞机强度试验团队也迎来了

一次特殊考验,,,#(+-增压极限载荷试验

正式开始*

不同于其他工况! 增压像是在吹一个

气球! 气球上任何一个地方有瑕疵! 都可

能导致 $破裂%! 它是全机静力试验中唯一

对整个增压舱进行 $体检% 的工况* 在这

场 $全机% 大考中! 所有的门窗开口更是

重中之重 ! 因为门窗开口的结构细节多 !

其刚度难以模拟! 边界条件更可能随着增

压载荷的增加而发生变化! 难度可想而知*

试验开始了! 加载百分比在不断增大!

+" (-" #+---当到达 #!+-以后! 试验

加载增量由每次 (-붵低到 #-! 뛺边频频

传来加载百分比数字 ! #!+- " #!#- "

#!!---密集的数字让试验现场和监控办

公室变得鸦雀无声! 每个人都不由得内心

紧张" 神情严肃*

#%(-"#%&-"#%'-. 突然!试验现场传

来嘶鸣的漏气声!紧接着试验应急卸载*

试验横生波澜!中止在 #%'-*

试验卸载后! 第一批爬上飞机检查的

是 )*#* 型号副总设计师周良道和 +# 架机

机体团队负责人赵峻峰! 漏气原因也很快

被发现/ 后服务门顶部区域密封件发生脱

落* 떫这只是现象! 密封件脱落的根源是

什么+ 如何解决+ 还有没有其他风险! 则

是恢复试验前必须回答的问题*

团队成员在现场第一时间研究讨论故

障原因和解决方案! 随后又召开了多轮审

查会 ! 쿪细讨论试验中止后的数据复查 +

试验排故+ 理论分析和实验数据对比分析

等工作* 不到一个月的时间! 设计人员在

完成了多轮故障排查+ 탞改方案和机上实

施后! 通过了审查组的认可和检查! 最终

试验大纲获得中国民航局的批准和欧洲航

空安全局的认可*

&月&日#$时! 试验重启*#!+-+#!#-+

#!!---每一位观试人员心里都在等待

#%'-!这个一定不能再有意外的数字*쇮人

欣慰的是!这一次!#%'-之后没有嘶鸣的漏

气声!而是#%$-+#%*---直到#(+-*

! 뺭历风雨之后$ 탅心
和底气更足了

山再高!往上攀!总能登顶0路再长!走

下去!定能到达*

科学实践从来不会一帆风顺* 记者了解

到!./0!,飞机!1(2载荷试验也曾遭受重挫*

那次!当载荷施加到 $'-时!飞机龙骨梁后延

伸段结构突然遭遇破坏* $我搞了一辈子强度

试验!这种情况从未遇到过* %中国航空工业

飞机强度研究所副总工程师唐吉运说*

一切从头再来*$뮨了七个月时间!每一

个环节都不放过! 终于排摸出故障原因!制

定了解决方案* 这七个月! 每一天都是煎

熬* %当时就在现场的中国商飞上海飞机设

计研究院飞机结构强度工程技术所副所长

朱林刚告诉记者*!"," 年 & 月 !$ 日!./0!,

飞机 !3(2 极限载荷试验圆满成功的那一

天!试验室里的大男人们都哭了* 试验成功

表明!./0!# 飞机强健的骨骼与机体足以支

撑它安全翱翔蓝天*

不经历风雨!퓵么见彩虹1 如今!面对

)*#* 飞机强度试验遇到的困难和挑战!试

验团队更加沉稳!同时!技术手段的创新运

用!也增强了团队的信心和底气*

)*#* 静力试验采用了一套 $地板加载

设备%进行模拟受力* $地板加载设备%是目

前国际先进的试验方法!改变了以往在飞机

蒙皮上粘贴胶布带的方式!由一套液压加载

设备将载荷直接施加在地板上*

$以前我们做试验!静力机上要贴上万块

胶布带!不仅工作量大!而且遍布胶布带的蒙

皮不利于试验观测*最重要的是!每完成一个

试验的工况!准备开展下一个时!要一到两周

时间撤换胶布带上施加载荷的杠杆设备!使

得试验周期较长*现在采用地板加载方式!大

大缩短了试验周期* %朱林刚介绍*

此外!)*#* 잧万级有限元模型初步建

成!模型甚至把飞机上的每一颗铆钉都囊括

其中*精细化有限元模型帮助工程师们成功

预测了试验样机的高应变+高钉载以及可能

的失稳区域等!为试验风险的监控和排除立

下了汗马功劳* 强度计算工具的有效性!对

于开展静力试验非常重要!这意味着试验团

队可以选择尽量少的试验工况!达到保证飞

机强度要求的目标*

! 三方各司其职$ 얡成
一个紧密协作的团队

众所周知!大飞机项目是一项异常复杂

的系统工程!研制难度之大+复杂程度之高

都非比寻常!需要集全国全行业之力共同铸

就!也必然要求未雨绸缪走协同攻关之路*

中国民航局上海审定中心+中国商飞上

海飞机设计研究院+中国航空工业飞机强度

研究所三方拧成一股绳!各负其责+各尽其

能!共同推进试验项目* 面对一个个任务节

点!团队每位成员+每位党员志同道合+不忘

初心+쪸志奋斗*

赵峻峰的父亲是一名空军干部!他自己

从小在部队机场边长大!时常看着$战鹰%起

起落落!听着隆隆的发动机巨响!这一切都

让他早早地与航空结缘* #*** 年大学毕业!

那时并没有飞机型号项目!赵峻峰只能$不

务正业%地帮一家外企编写计算机程序* 엔

人不禁疑惑!到了飞机设计单位!좴未从事

飞机相关工作!不着急么1 $是有些着急!不

过我的老师曾经对我说过一句话/2中国经

济高速发展!一定会造自己的民用大飞机34

这句话我一直记在心里!也一直坚信我们会

有自己的飞机研制项目* %赵峻峰说*

朱林刚从业十多年! 从未休过探亲假+

벸乎没用过调休单!常规性加班+常规性出

差!在这样的工作时间表下!他始终保持着

乐观开朗的个性 ! 全身心投入工作之中 *

!+#+ 年! 朱林刚受中国商飞委派赴英国攻

读硕士学位*他来到伦敦海德公园的马克思

墓前!缅怀革命导师!重温入党誓词!下定决

心要为大飞机事业奋斗不息*

唐吉运长期坚守西安和上海两地试验

现场!解决了一个又一个技术难题* 这位从

业 %+ 多年的$老法师%!曾经参与过多个军

机项目研制!而现在能为中国大飞机事业贡

献力量!让他感到无比自豪*

要立志!立鸿鹄志!做奋斗者*对喜欢的

事业!强度试验团队有自己独特的$接口哲

学%* 朱林刚说!最关键+最脆弱的地方往往

是连接处! 主体之间的接口最值得关注+思

考*物如此!人和团队也是如此*赵峻峰最骄

傲的是建立了一支有传承+团结+能打硬仗

的团队*

$因为担当和使命感!我们三方各司其

职!成为一个紧密协作的团队!每个人都怀

着责任心和使命感为实现国产大飞机的中

国梦而努力奋斗* %中国民航上海审定中心

结构强度室主任张迎春如是说*
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据新华社北京 ! 퓂 "# 日电 国务院总理

李克强 & 月 !' 日主持召开国务院常务会议!

听取深入推进$互联网4农业%促进农村一二

三产业融合发展情况汇报0 部署调整运输结

构提高运输效率!붵低实体经济物流成本*

会议指出!按照党中央+国务院部署!深

入实施乡村振兴战略!更大发挥市场作用!依

托$互联网4%发展各种专业化社会服务 !促

进农业生产管理更加精准高效! 使亿万小农

户与瞬息万变的大市场更好对接! 对推动农

业提质增效+ 췘宽农民新型就业和增收渠道

意义重大* 一要加快信息技术在农业生产中

的广泛应用* 围绕良种繁育+쳯间管理+늡虫

害防治+收储等环节!利用大数据+物联网等

提高农业生产管理效能* 扩大农业物联网区

域试验范围+规模和内容!推进重要农产品全

产业链大数据建设* 二要实施$互联网4%农

产品出村工程!强化电商企业与小农户+家庭

农场+农民合作社等产销对接!加强农村网络

宽带+샤链物流等设施建设!推动解决农产品

$卖难%问题!实现优质优价带动农民增收*强

化网上销售农产品质量安全监管* 三要鼓励

社会力量运用互联网发展各种亲农惠农新业

态+新模式!满足$三农%发展多样化需求!推

动大众创业+万众创新在农村向深度发展!带

动更多农民就近就业* 探索政府购买服务等

机制!建设涉农公益服务平台!加大对农户信

息技术应用培训!使手机成为广大农民的$新

农具%!使互联网成为助力农村一二三产业融

合发展的重要设施*

会议指出! 调整运输结构+ 提高综合运

输效率! 붵低全社会物流成本! 对提升实体

经济竞争力至关重要* 会议确定! 一是循序

渐进+ 突出重点! 优化交通运输结构! 更好

发挥铁路在大宗物资运输+ 长距离运输中的

骨干作用* 二是加快发展多式联运* 三是推

动船+ 车+ 班列+ 룛口+ 场站+ 货物等信息

开放共享! 实现到达交付+ 通关查验+ 转账

结算等 $一站式% 线上服务* 推进公路货运车辆标准化! 促进

公路货运行业创新发展* 四是进一步清理运输环节经营服务性

收费! 有关部门要开展督查! 着力解决 $싒收费+ 싒罚款% 等

问题! 规范铁路货运收费! 取缔不合理收费! 纠正偏高收费!

붵低物流费用* 五是引导和规范交通运输领域 $互联网4% 新

业态公平竞争+ 健康发展! 防范和消除安全隐患*
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不忘初心% 샎

记使命" 在庆祝建

党 ') 훜年之际 !

놾报从今日起将陆续刊登一批基层党组

织% 共产党员的先进事迹" 쯻们以奋发

有为的精神状态 % 릥坚克难的拼搏意

志% 횻争朝夕的工作劲头! 创新发展!

砺奋进 ! 坚持奋战在改革开放再出

发% 뺭济社会发展的第一线"

볻贤思齐! 뛔标先进! 놾市各级党

组织和党员干部要以这些典型为榜样!

놣持永不懈怠的精神状态和一往无前的

奋斗姿态! 当好新时代全国改革开放排

头兵% 创新发展先行者! 췆动上海各项

事业展现新气象% 좡得新作为% 웗写新

篇章% 开创新局面"

!本报记者 张晓鸣

新时代航空报国%쎿个人都是主角
!쪼不垂翅" 훕能奋翼#$ 新时代的

航空报国故事" 每个人都是主角#

좥年 ( 퓂 ")*,* 国产大型客机在上
海首飞成功# 믲许"췢界更多关注的是在
!떶尖上舞蹈$的试飞团队# 떫其实")*,*

大型客机的研制"냼括设计%制造%试验%

试飞四大环节"环环相扣%좱一不可#而强
度试验团队就是其中一支默默奉献的幕

后团队# 캪了实现!大飞机梦$"团队成员
凝心聚力 %룎胆相照 %룒于担当 %쏜切协
作%죙辱与共# 헢其中"党员是楷模%是表
率%有号召力"틔点带面"틔每一位党员的
工作作风和思想作风带动了整个团队#

춬样"뛔个人而言"在新时代的伟大
征程中" 잰进的道路还很长" 还有很多
艰难险阻" 탨要团队发扬协作和奉献精
神# 컒们要坚定信心% 놣持耐心" 운尽
全力% 놼向梦想#

쇵愿庵&듋身纯为被压迫者牺牲
刘 愿 庵 !!"#$ 年

生! 字坚予! 陕西咸阳

人* %#&" 年随父移居南

昌 ! 入大同中学读书 *

!#!! 年辛亥革命爆发

后弃学奔赴南京!펵护孙中山*参加学生军!声讨袁世凯!后一

度在川军任职* !#'( 年初!他参加了共产党人恽代英在成都

组织的$学行励进会%!发行(励进周刊&!传播革命思想* 后又

建立$죘社%!恽代英负主要责任!刘愿庵作具体指导*

%#') 年上海五卅惨案发生后!刘愿庵被推举为在宜宾成

立的$탰州五卅惨案后援会%的负责人之一!领导群众开展反

帝爱国斗争!不久加入中国共产党* %#'* 年冬!刘愿庵在川军

中开展军运工作!엤合刘伯承等领导的泸'州)顺'庆)起义*

大革命失败后! 刘愿庵领导成都党的地下组织同国民党

反动派进行了坚决斗争* %#+, 年 # 月起先后任中共四川临时

省委秘书长和省委宣传部主任+ 宣传委员会书记* %#+" 年 -

月任中共四川临时省委代书记*同年 * 月!赴莫斯科出席党的

六大!当选为中共第六届中央候补委员* 六大后!刘愿庵领导

了四川省委的重建工作* %#+# 年 + 月!在成都召开临时省委

扩大会议!刘愿庵传达党的六大精神!会议正式选举刘愿庵任

中共四川临时省委书记* %#+# 年 - 月!他发动和领导了万源

固军坝起义!在川东地区树起了一面武装斗争的旗帜*中共四

川省委正式成立后!刘愿庵任省委书记*

%#(& 年 ) 月 ) 日!由于叛徒出卖!刘愿庵在重庆被捕* )

月 , 日!刘愿庵高呼着$中国共产党万岁%$共产主义万岁%的

口号!英勇就义!时年 () 岁*

如今!刘愿庵写给姐夫的遗书藏于重庆三峡博物馆!这封

遗书历经沧桑依然闪耀着信仰的光芒* $此身纯为被压迫者牺

牲!非有丝毫个人企图* %刘愿庵的初心和理想跨越历史继续激

励着后人* 新华社记者 李浩 )据新华社西安 ' 퓂 ()日电*

폀远做好邻居好朋友好伙伴
栗战书与缅甸议会议长会谈
据新华社北京 ! 퓂 "# 日电 全国人大常委会委员长栗战书

!& 日在人民大会堂与缅甸联邦议会议长兼民族院议长曼温凯

丹举行会谈*

栗战书说! 近年来! 习近平主席与缅方领导人多次进行深

入战略沟通! 为两国全面战略合作指明了方向* 发展中缅关系

有两条经验值得重视和传承* 第一条是传承好坚持好和平共处

五项原则* 和平共处五项原则是具有普遍意义的国际关系基本

准则! 为处理国与国关系提供了准绳和保障* 中国坚持在和平

共处五项原则基础上! 支持缅甸探索走出一条符合自身国情的

道路! 支持缅甸人民实现和平稳定+ 发展繁荣的努力* 第二条

是巩固好发展好两国人民间的胞波情谊* 中方将按照习近平主

席提出的亲诚惠容周边外交理念! 同缅方一道努力! 不断提升

全面战略合作水平! 永远做好邻居+ 好朋友+ 好伙伴*

좫国政协常委会二次会议闭幕
汪洋主持并讲话

据新华社北京 ! 퓂 "# 日电 政协第十三届全国委员会常务

委员会第二次会议 !' 日在京闭幕* 中共中央政治局常委+ 全

国政协主席汪洋主持闭幕会并讲话* 他强调! 打赢精准脱贫攻

坚战是中共十九大提出的三大攻坚战之一* 本次常委会议以

$解决深度贫困地区脱贫问题% 为议题! 是全国政协连续第三

年以脱贫攻坚为议题召开的专题议政性常委会议! 体现了人民

政协围绕中心+ 服务大局的一贯原则* 各党派团体+ 各族各界

人士对中共中央的重大决策部署坚决响应! 同频共振+ 同向发

力! 体现了我国政治制度的鲜明特点和巨大优越性*

汪洋指出!当前扶贫工作中存在一些不容忽视的问题!맩根

到底是没有落实好精准扶贫+精准脱贫方略* 必须进一步发挥好

我国政治优势和制度优势! 坚持以问题为导向不断提高精准施

策水平* 只要做到因地制宜+因人施策!就能够不断提高我国扶

贫工作的实效性!就一定能够打赢脱贫攻坚战*

컄化遗产利用和保护可相互促进
第三届社会力量参与文物保护论坛举行

本报北京 ! 퓂 "# 日专电 '京记者周渊)由中国文物保护

基金会主办的$第三届社会力量参与文物保护论坛%ퟲ天在京举

行!!++폠名专家学者就$믮化利用 创新驱动%的主题展开探讨*

中国文物保护基金会理事长励小捷在主旨演讲中阐述了保

护与利用的辩证关系! 并对文物利用的内涵和边界进行梳理*

他认为! 文物利用的内涵至少应该包括三个要素/ 一是为社会

公众之目的! 二是有利于增进对遗产的认识和理解! 三是利用

与保护应该是统一的* 上海文物局文物保护管理处舒晟岚通过

陈望道故居+ 뻉上海图书馆+ 民生码头+ 퇮树浦水厂等代表性

案例! 阐释了针对不同文物实际情况而制定的不同保护措施*

$文物利用并不是保护的对立面! 通过精细化管理和合理利用

能够促进保护+ 提升文物价值*% 쯽总结道*

此外! 文物保护与利用社会组织联盟也在论坛上宣布成立*

훎理影视行业天价片酬!틵阳合同"뗈问题
中宣部等部门联合印发!춨知"

据新华社北京 ! 퓂 "# 日电 日

前!中央宣传部+文化和旅游部+国家

税务总局 +国家广播电视总局+国家

电影局等联合印发(通知&!要求加强

对影视行业天价片酬+$틵阳合同%+偷

逃税等问题的治理!控制不合理片酬!

推进依法纳税!促进影视业健康发展*

(通知&强调!要制定出台影视节

目片酬执行标准!明确演员和节目嘉

宾最高片酬限额!现阶段!严格落实

已有规定!每部电影+电视剧+网络视

听节目全部演员+ 嘉宾的总片酬不得

超过制作总成本的 5+-! 主要演员片

酬不得超过总片酬的 '+-* 影视行业

主管部门要加强监管!对影视明星参与

综艺娱乐节目+亲子类节目+真人秀节

目等进行调控! 严格执行网络视听节

目审批制度!严格规范影视剧+网络视

听节目片酬合同管理! 加大对偷逃税

行为的惩戒力度*电视台+影视制作机

构+电影院线+互联网视听网站+民营

影视发行放映公司!不得恶性竞争+뫥

抬价格购买播出影视节目! 坚决纠正

高价邀请明星+竞逐明星的不良现象*

政府资金+ 免税的公益基金等不得参

与投资娱乐性+ 商业性强的影视剧和

网络视听节目+助长过高片酬*

쾰近平会见美国国防部长
*上接第一版+ 在看到中美存在共同利益的同时! 我们也不回

避双方之间存在的分歧* 在涉及中国主权和领土完整问题上!

我们的态度是坚定的也是明确的! 老祖宗留下来的领土一寸也

不能丢! 뇰人的东西我们一分一毫也不要*

习近平说! 两军关系是两国关系的重要组成部分* 近年

来! 两军关系保持良好发展势头* 自古知兵非好战! 加强两军

各层次的交往和机制建设! 有利于消除疑虑! 防止误解误判和

意外事件* 쾣望两军加强沟通! 增进互信! 深化合作! 管控风

险! 推动两军关系成为两国关系的稳定器*

马蒂斯感谢习近平的会见! 表示美方高度重视两国两军关

系! 两军关系在两国关系中的地位作用至关重要* 美方愿以美

中两国元首重要共识为引领! 加强战略沟通! 扩大互利合作!

管控分歧风险! 避免冲突对抗! 使两军关系成为推动两国关系

发展的建设性因素*

马蒂斯转达了特朗普总统对习近平主席的问候* 习近平请

马蒂斯转达对特朗普总统的问候*

国务委员兼国防部长魏凤和等参加会见*

记者手记


